

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian pada 15 ruang belajar dari 4 Taman Kanak-Kanak maka dapat disimpulkan, Komposisi warna yang digunakan untuk elemen pembentuk ruang pada 9 ruang belajar dari 15 ruang belajar yang diteliti adalah komposisi warna hangat dengan intensitas rendah (pastel). Kesan yang diperoleh dari penggunaan warna ini yaitu hangat dan nyaman. Berdasarkan teori, warna hangat ini direkomendasikan untuk Taman Kanak-Kanak, karena warna ini melengkapi sikap ekstrovert anak. Selain itu penggunaan warna hangat juga memenuhi kebutuhan anak akan rasa aman dan nyaman.

Komposisi warna pada perabot dan dekorasi hampir semua ruang pada sekolah dalam studi kasus menggunakan komposisi warna primer. Berdasarkan teori warna primer yang cerah pada perabot dapat berperan sebagai sarana untuk membantu anak dalam mengenal warna di dalam ruang. Warna-warna primer memberi kesan aktif, dinamis, dan merupakan warna yang disukai oleh anak, sehingga penggunaannya pada perabot berperan untuk menstimulus perkembangan anak.

Penggunaan warna pada ruang belajar di Taman Kanak-kanak mempunyai peran dalam mendukung program pembelajaran anak. Peran warna tersebut yaitu sebagai stimuli, sarana evaluasi perkembangan anak, memfokuskan dan mengalihkan perhatian anak, serta memberikan kesan pada ruang.

Selain itu, warna juga mempengaruhi kondisi psikologis anak ketika dalam ruang, sehingga pemilihan komposisi warna yang tepat dapat memberikan dampak yang besar dalam perkembangan kreatifitas dan jiwa anak.

Adapun kelemahan dari penelitian ini yaitu terbatas pada teori, oleh karenanya perlu dilakukan penelitian lebih lanjut mengenai penggunaan warna pada ruang belajar di Taman Kanak-kanak ini.

5.2 Saran

Berdasarkan pada kesimpulan tersebut, saran yang dapat dikemukakan diantaranya :

1. Dalam merencanakan bangunan sekolah untuk anak usia dini hendaknya memperhatikan aspek penggunaan warna terhadap psikologis anak, karena berhubungan dengan pertumbuhan dan perkembangan jiwa anak.

2. Diperlukan konsep yang matang dalam memilih warna interior yang sesuai untuk Taman Kanak-kanak.

